



*Es zeigt 9 Alphenrbläser*innen der Alphenrgruppe Thun, Taufpate Pepe Lienhard, Stadtpräsident Raphael Lanz und das Team der OCEAN'S 4, Denise Lützelshwab, Philipp Kessler, Astrid Schmid*

Foto: janeski.ch

Pepe Lienhard ist Götti des Ozeanruderbootes «Little SWISS LADY»! Die OCEAN'S 4 feierten am Sonntag, 1. Mai in Einigen ein fulminantes Taufest und unterzogen ihr Ozeanruderboot, unter den aufmerksamen Blicken der zahlreichen Gäste und Besucher, dem entscheidenden Kentertest. Kein geringerer als Pepe Lienhard taufte das Spezialboot an diesem Postkarten-Tag in Einigen am See. Die Zeremonie wurde von bewegenden Heimatklängen der Alphenrbläser*innen getragen und der Stadtpräsident Raphael Lanz wünschte dem Team gute Vorbereitungen in der schönen Thunersee-Region, bevor er mit allen Anwesenden Zeuge des spektakulären Manövers wurde. Die Little SWISS LADY hat den Kentertest mit Bravour bestanden! Die Thunersee-Ruderer starten im Juni 2023 ins härteste Ruderrennen der Welt, von Kalifornien nach Hawaii. Zwischen dem Start in Monterey und der Zielinsel Kauai liegen 4444 Kilometer.

www.oceans4.ch